

31.5.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

nach einer Pause von beinahe einem ganzen Monat erhalten Sie heute wieder einmal ein Corona-Update, weil in Kürze neue Regelungen in Kraft treten.

Für alle Schulen – Neuer Erlass zum Schulbetrieb

Der neue Erlass des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung zum Schulbetrieb ab dem 2. Juni 2022 liegt nun vor. Wir übermitteln Ihnen den kurzen Text im Anhang.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor